

La Gazette du P'tit Paris



Chères rexpœdoises,
Chers rexpœdois,

J'écrivais dans la précédente édition de la Gazette du P'tit Paris que, avec la présence permanente du virus dans notre environnement, la vie continue. Chacun doit, lorsqu'il le peut, assurer les missions qui lui sont dévolues et c'est à ce titre qu'accompagné de mesdames et messieurs les adjoints nous avons, le 11 novembre dernier, honoré la mémoire de ceux qui, par leur bravoure et leur sacrifice, nous permettent de vivre dans un pays de liberté, d'égalité et de fraternité : la France.

Après s'être recueillie devant les tombes du cimetière anglais, la délégation, réduite par obligation sanitaire, est allée fleurir le monument aux morts de notre village.

La période des fêtes de fin d'année sera particulière en 2020 puisqu'elle terminera une année compliquée, traumatisante pour bon nombre d'entre nous, dans nos foyers, dans nos activités professionnelles et dans l'activité économique. Elle le sera également dans nos relations sociales.

Nous avons pris l'habitude de nous rencontrer en début d'année, au Meulenhof, le premier vendredi qui suit le nouvel an pour échanger, autour du verre de l'amitié, nos vœux de Bonne Année.

Le 3 janvier dernier, à cette occasion, je vous souhaitais une très bonne année 2020 et nous savons aujourd'hui que nos souhaits n'ont pas été entendus, loin s'en faut.

Par mesure de précaution sanitaire mais aussi parce que nous avons tous besoin de ce moment de convivialité, la cérémonie des vœux, programmée initialement le 8 janvier 2021, n'est que reportée en espérant pouvoir l'organiser quelques semaines plus tard.

Dans l'attente de vous y rencontrer, prenez soin de vous et de vos proches.

Le maire,
Bruno BRONGNIART

Qu'il nous soit permis de remercier le Comité des Fêtes de Rexpoède, sa présidente, Marie-Jo Minnaert, et l'ensemble de ses bénévoles pour leurs efforts d'ornement de notre village aux couleurs de Noël. Dans le contexte très particulier de confinement et de couvre-feu, cette initiative accroche des sourires à nos visages, des couleurs dans nos yeux, un peu de chaleur dans nos vies.

**Merci à chacune et à
chacun d'entre eux pour
cette merveilleuse idée.**





La page municipale



La mairie de Rexpoëde a mis à disposition le local de **l'ancienne poste** pour permettre aux infirmières libérales de réaliser des tests de dépistage du COVID 19 (test PCR) à raison de 3 séances par semaine, sur rendez-vous DOCTOLIB, ou prise de rendez vous par téléphone auprès de vos infirmières habituelles. De plus, **la pharmacie de Rexpoëde** réalise également des tests antigéniques par prélèvement naso-pharyngé, Après appel téléphonique pour prendre rendez vous et connaître les conditions d'éligibilité. Tel :03 28 68 30 42

NOUVEAU **COVID-19**
CENTRE DE DÉPISTAGE RT-PCR

REXPOEDE
4 PLACE DE LA MAIRIE
(ANCIEN BUREAU DE POSTE)

A partir du Mardi 3 Novembre
Les mardis, jeudis et samedis
de 9h à 11h

SUR RENDEZ-VOUS Doctolib
Merci de vous munir de votre carte vitale

100% PRIS EN CHARGE
OUVERT À TOUS
PRÉ-ENREGISTREMENT EN LIGNE
Sur <https://covid.biopath.fr> ou en scannant ce QR CODE





L'Institut nationale de la statistique et des études économiques (Insee) réalise, du 4 au 27 janvier 2021, une enquête sur les loyers et les charges. L'enquête a pour objectif d'évaluer l'évolution trimestrielle des loyers; l'indice ainsi calculé est intégré à l'indice des prix à la consommation. Dans notre commune, quelques ménages seront sollicités. Un enquêteur de l'Insee chargé de les interroger prendra contact, avec certains d'entre vous. Il sera muni d'une carte officielle l'accréditant. Nous vous remercions par avance du bon accueil que vous lui réservez.

TOUS RESPONSABLES !!!!

Respectons la vitesse autorisée.
2 radars pédagogiques seront installés dans le village.
Un route de Bambecque, l'autre route de Bergues.
Solution efficace et économique pour la sécurité routière et la réduction de vitesse, sans but répressif mais dans un objectif préventif.



Etat civil

Naissances	
DUROT Lewis	4 juillet
BACQUET Abby	6 juillet
LAUWERIER Elzée	7 juillet
DUSSEAUX Milo	21 août
HARRE Timothé	12 septembre
DESMYTTERE Octave	3 octobre
BIANCHIN Amélia	7 octobre
BURGHGRAEVE Victoire	6 novembre
GRYSELEYN Hugo	9 novembre
GALARD Sacha	9 novembre
MANTE Tony	18 novembre
BOUTEILLE Florie	7 décembre

Mariage	
VERYEPE Joffrey et MAHIEU Johanna	8 août
GATTI Cyril et ORBIE Bénédicte	25 septembre
OUTTERYCK Arnaud et GUILBERT Amandine	24 octobre
MARIETTE Nicolas et MAES Delphine	24 octobre

Décès	A l'âge de :	
SIMON Anne-Marie <i>Veuve de WILS Gilbert</i>	15 août	90 ans
VERCAMER Teddy	21 septembre	36 ans
HAMEZ Jacques	7 décembre	80 ans
FEMERY René	10 décembre	71 ans

Zoom sur le REX MEULEN



Avec modestie le foyer du Rex Meulen depuis une quinzaine d'années, participe à sa manière au bon fonctionnement de la commune par de petites actions. Elles viennent en soutien au service technique communal ou des particuliers. Ces interventions prennent les couleurs d'intégration, d'inclusion bien sûr auprès des Rexpoëdois. Ces actions d'utilités sociales, au-delà du renvoi de reconnaissance, sont aussi, pour les habitants du foyer des bases d'apprentissage leur permettant de progresser dans le savoir-faire. Pour certaines personnes du Rex Meulen ces supports d'apprentissage du quotidien leur donnent aussi la possibilité d'intégrer un ESAT (Etablissement et Service d'Aide par le Travail) et de s'essayer également sur des infrastructures du « milieu ordinaire ».

Pour Mr MINNE : « moi je sais faire des choses utiles de ma journée, des choses pour les autres »

Pour Mr LABRUYERE : « quand on fait ça on rencontre tout plein de monde et c'est comme ça qu'on a toujours des nouveaux copains, et à la boucherie chez Benoit et Sabine, j'ai bien aimé mon stage »

Pour Mr POUPON : « j'aime bien tout débarrasser tout enlever avec ma brouette, et on voit des gens »

Pour Mme LEPRINCE quand on va à « la prairie ou au jardin partagé », ils sont gentils avec nous on rigole bien ». Pour Mr VERSCHEURE : « j'aime bien conduire la grosse tondeuse pour tondre le mercredi à l'école des enfants de Gertrude ! » En faisant un petit inventaire des interventions, on trouve par exemple :

En janvier, le ramassage des fleurs de la Toussaint au cimetière, dans un esprit de respect de l'environnement en séparant la cellophane et les pots en plastique de la partie végétale et organique.

Au quartier de « la prairie » il existe une bonne complicité avec les responsables bénévoles Cathy et Philippe pour nettoyer les massifs et les fleurir mais y apporter également les modules de décorations à thème de l'année, avec notre petite aide logistique.

Le débroussaillage des Abords du Rex Meulen, voiries réparation du chemin communal et la tonte des pelouses rue de Bambecke et assez régulièrement nettoyage de certaines sections de caniveaux

Amélioration par nivellement et désherbage du parking de l'association de la base du tir à l'arc.

Au parc du Groënhof nettoyage et rangement après la fête médiévale de Zannekinfeest et valorisation des déchets verts en compost/ terreau pour d'un terrain vague en friche et encombré de gravas, construction également du cabanon avec des matériaux récupérés en Belgique et à Bambecke ; taille d'un peuplier très haut.



La Passerelle
Centre Social

Vie associative, culturelle et sportive



En fonction de l'évolution de la situation sanitaire, des événements vous seront proposés au cours des mois à venir. Ils vous seront communiqués par PanneauPocket, Facebook, site Internet, panneau d'informations place de la mairie, affichages ...



Depuis un ordinateur

Lancez votre navigateur internet et tapez dans votre barre de recherche : app.panneaupocket.com



Suivez l'actualité et les alertes de la Commune avec l'application gratuite PanneauPocket



Retour sur.....



Les membres **du comité des fêtes** étant attristés de ne pouvoir promouvoir les traditions habituelles de **Saint Martin**, ont rendu visite aux écoles de Rexpoëde afin de distribuer des friandises.

Ce fut un réel plaisir et un moment de convivialité extraordinaire reflétés dans les yeux des enfants et des enseignants. Que d'émotions !!



Saint Martin a également rencontré un groupe de résidents du Rex Meulen. Dans cette démarche, nous avons reçu plus d'amour que de friandises distribuées.



Café Le Longchamp

Tous les deux anciens commerciaux dans l'automobile près de Chartres, nous avons choisi de venir nous installer, pour travailler ensemble, dans la petite commune des Flandres de Rexpoëde. Nous avons repris Le Longchamp le 3 novembre 2020. Notre joie de pouvoir accomplir notre projet s'est vite amoindrie avec l'actualité car le bar qui représente la majeure partie de notre chiffre d'affaires, est fermé et actuellement nous n'avons aucune aide. Heureusement, nous avons le soutien des habitants, des habitués et également de nouveaux clients qui emportent des cafés ou des boissons fraîches. Nous avons de nombreux messages de solidarité sur notre page [FACEBOOK Le Longchamp Bar/Tabac/Fdj/presse-Rexpoede](#)

Nous avons remis un petit coup de jeune à l'établissement, redynamisé la presse (des commandes selon vos besoins sont possibles, ainsi des réservations) et renouvelé un stock élargi de tabac. Très prochainement, ouverture du PMU, ainsi que les points Mondial Relay et Relais Colis qui devraient donner un nouveau souffle au village.

Nous envisageons de faire de la micro-brasserie, des planches apéritives le dimanche, la diffusion des matchs de foot, et des après-midis femmes (Tuppeware, produits ménagers, ateliers créatifs, vêtements, bijoux etc...)



Nous sommes disponibles tous les jours :
du lundi au dimanche de 7h à 13h et de 16h15 à 19h
(fermeture le dimanche après midi).

Dès la réouverture complète, les horaires évolueront.

VENEZ NOUS RENDRE VISITE

au 2 rue du Général Anthoine - Rexpoede

Tel : 03 28 62 62 26



Sabrina DESSIAUME et Vincent LABBE

Comité de rédaction :

B. Brongniart, R. Ryckelynck

Et avec la participation des services municipaux